## **FASTELOVENDSPOST**

## **AUCH ONLINE!**

WWW.FILMPOST.DE UND AUF FACEBOOK

MIT BILDERGALERIEN, HINTERGRÜNDEN UND MEHR





## Mit Blaulicht in die Prinzenzeit **Kevin I. und Zeremonienmeister Christoph proklamiert!**

Mit ihrem Motto "Karnevalsparty 5.0" haben Reul gratulierte ebenfalls zum Antritt der jek-Kevin Schleip und Christoph "Kiko" Schmidt ken Amtszeit. am vergangenen Samstag die fünfte närrische Regentschaft der KG Lustige Reserve begon- das erklärte Ziel von Prinz Kevin I. und Zerenen. Zur Proklamation des Prinzenpaares in monienmeister Christoph, die bei Polizei und der Festhalle Dürwiß kamen Hunderte, um Feuerwehr tätig sind und somit mit jeckem der festlichen und mit Zeremonien gespickten Blaulicht durch die Säle und Straßen ziehen Veranstaltung beizuwohnen.

Von Abendkleid bis Anzug wurde sechs Stunden lang gejubelt, geschunkelt, gesungen und getanzt. Erste offensichtliche Änderung.

Anstelle von Norbert Weiland, Präsident des ausrichtenden Karnevals-Komitees der Stadt Prinzenlieder "Danze" und "Minge Verein", Eschweiler, grüßte dessen Vize René Costantini das Publikum. Weiland pausiert weiterhin aus familiären Gründen.

Nach Einzug des Komitees mit Bürgermeisterin Nadine Leonhardt und den Standartenträ- Hofnärrin – hier wagte Sandra Göbbels von gern konnte der zeremonielle Teil beginnen. Der erste Wow-Moment war auch dieses Mal, als der neue Zeremonienmeister erstmalig in um der Stadtgesellschaft gekonnt den Spiegel seiner Uniform die Bühne betrat. Christoph Schmidt war seine Emotionsladung deutlich prägt von einem Ouerschnitt des Eischwiele anzumerken, ein Stein schien vom Herzen zu fallen, als der noch nicht proklamierte Prinz Kevin I. mit großem Gefolge und den fünf Pagen in den Saal einzog und die Tausender-Marke an Rosen geknackt haben dürfte. Der neue Regent genoss das Bad in der Menge, die Musiker um die Prinzenbläser mussten Kondition beweisen, ehe Kevin I. die Bühne erreicht hatte und sodann bereit war, seine Costantini überreichte ihm Symbole wie während Bürgermeisterin Nadine Leonhardt nach Gratulationsworten ohne Bedenken den Die KG Lustige Reserve hatte nicht nur Tanzprinzlichen Karl-Heinz Schröteler sowie Gre- Grün-Weiß Kirchhoven präsentiert. gor Wings und NRW-Innenminister Herbert

"Alle Jecken an den Karneval fesseln", das ist wollen. Das Gespann bewies am Abend der Proklamation die Liebe und Leidenschaft zum Eschweiler Karneval. Prinz Kevin präsentierte seine närrischen Gebote und mit Zeremonienmeister Christoph die zwei die in Kooperation mit der vereinsansässigen Band "Kröetsch" entstanden sind.

Zu den bewährten Elementen der Prinzenproklamation gehörte zum einen der Prolog der der Narrenzunft nach jahrelangem Engagement von Dorothee Schmitz ihre Premiere, vorzuhalten. Zum anderen war der Abend ge-Fastelovends. Tänzerisch wurde es mit der aus Mariechen und Tanzpaaren bestehende Komitee-Gruppe, der gemischten Garde der Löwengarde und der Showtanzgruppe "United Dancers".

Musikalische Einheizer waren das Trompeterkorps der Eefelkank, die "Kröetsch", die HSO-Band als Rahmen sowie der singende Polizist Oliver Schmitt als umjubelter Über-Insignien zu erhalten. Komitee-Vizepräsident raschungsgast und Labbes on Drickes sprangen als Zwiegespräch in die humoristische Kopfbedeckung, Pritsche und Prinzenstern, Bütt. Traditionsgemäß gestaltete die prinzenstellende Gesellschaft das Finale.

Stadtschlüssel überreichte, mit dem die närri- mariechen Shari Sazma und de Burgmüsjere Glückwünsche kamen von den beiden Ex- wurde vom Heinsberger Spielmannszug den neuen Prinzen.

Manuel Hauck





sche Herrschaft besiegelt wurde. Weitere im Gepäck. Das musikalische Bühnenspiel Komitee-Vizepräsident René Costantini (rechts) überreichte die Insignien wie die Kopfbedeckung an



Die Kräfte der prinzenstellenden Gesellschaft wie die United Dancers kamen zum Zuge



Zum Film und zur umfangreichen Bildergalerie gelangen Sie mit einem Scan des OR-Codes.



Mit der Band "Kröetsch" wurden die Prinzenlieder aufgenommen.

Fotos: Manuel Hauck







Prinz Kevin I. (rechts) und Zeremonienmeister Christoph wurden feierlich proklamiert.